

Chers amis,

J'ai été contacté par monsieur Moulin de l'UNP / Centre qui voudrait relancer la fabrication de la dite Croix . Mr Falcon, l'artisan /créateur est retraité à Saint – Aygulf (83), il est prêt à remonter à Paris pour satisfaire ce monsieur mais il lui faut une commande de 50 ex minimum. Monsieur Moulin va prospecter au sein de l'UNP mais pense que cette croix peut intéresser aussi les associations /amicales de la FNAP.

Si certaines sont intéressées, merci de me le faire savoir.

Jean-Claude LAFFORGUE

Prendre contact à l'adresse mail suivante : Jean-Claude LAFFORGUE" <lafforgue.jeanclaude@neuf.fr>



Pour l'histoire, cette croix est à l'origine à l'initiative du Père CASTA , Aumônier du 1er Bataillon de Choc en Indo (B.M.P N° 20755)... Gérard LAGAUNE, dans son livre " L'archange St Michel" (éditions Histoire et Héraldique de sept 2010) raconte que suite à l'opération Léa sur BAC-KAN, O.P menée par la D.B.M.P (1er , 3ème Bataillons du 1er R.C.P et 1er Bataillon Parachutiste de Choc) les... paras ayant récupéré des piastres argent les donnèrent au Padre qui fit faire les croix par un artisan local

Très belle pièce...